

Pressekontakt

Christian Zeyer christian.zeyer@swisscleantech.ch

T +41 58 580 0832 M +41 79 606 2146

@swisscleantech.ch/DE swisscleantech.ch

Medienmitteilung

Bern, 13. März 2018

Vorstandserweiterung bei swisscleantech

Bern – Der Wirtschaftsverband swisscleantech treibt seine Neuausrichtung auch mit einer Vorstandserweiterung voran. An der Generalversammlung vom 7. März 2018 wurden mit sofortiger Wirkung sechs neue und engagierte Vorstandsmitglieder einstimmig gewählt.

swisscleantech freut sich sehr auf die Zusammenarbeit mit den neugewählten Vorstandsmitgliedern. Kernziele für die kommenden Jahre sind die Umsetzung des Pariser Klimaabkommens, die Durchsetzung einer fossilfreien Schweiz nach 2050 und einer sicheren Stromversorgung sowie die Unterstützung von innovativen Businessmodellen.

Neue Vorstandsmitglieder aus branchenübergreifenden Bereichen

Carsten Bopp ist Inhaber der Bopp Consulting GmbH, einer Beratungsfirma in den Bereichen General Management, Human Resources sowie Marketing und Kommunikation. Als ehemaliger Verwaltungspräsident bei Bombardier und Vorstandsmitglied bei House of Logistics & Mobility (HOLM) engagiert sich Carsten Bopp schon länger für eine effiziente, sichere und umweltfreundliche Mobilität.

Fabian Etter ist Verwaltungsrat der Elektro Etter AG. Der Familienbetrieb ist spezialisiert auf die Planung, Installation sowie Verkauf von elektrischen Anlagen. Energieeffizienz und die Förderung von erneuerbaren Energien stehen dabei im Zentrum. Operativ arbeitet er bei Swisscom als Head of Innovation for Workspace & Collaboration

Lorenz Isler war zuerst als Sustainability Manager bei Microsoft und ist seit 2013 in derselben Position bei IKEA Schweiz. Der Betriebswirt HSG setzt sein berufliches Engagement für ein ressourcenschonendes Leben auch privat um und führt in Zürich ausserdem noch einen Concept-Store. Mit IKEA Schweiz durften wir seither bereits in verschiedenen Projekten sehr eng zusammenarbeiten.

Cédric Jeanneret ist Mitglied der Geschäftsführung von Service Industriels Genève (SIG) und ersetzt unser langjähriges Vorstandsmitglied Robert Völki, welcher innerhalb von SIG eine neue Aufgabe übernehmen wird. Die Genfer Stadtwerke SIG sind ein Infrastrukturunternehmen in den Bereichen Trinkwasser, Abwasser, Abfallbeseitigung und Stromverteilung und -erzeugung sowie Erdgas- und Wärmeversorung mit Schwerpunkt auf erneuerbaren Energien.

Matthias Schwendimann ist Verwaltungspräsident und Geschäftsleiter der Schwendimann AG. Der Familienbetrieb ist der grösste private Anbieter im Bereich Abfallentsorgung im Grossraum Bern und hat jahrelange Erfahrung mit der Entsorgung von Abfällen aller Art. Der Schwendimann AG liegt eine enkeltaugliche Wirtschaft sehr am Herzen und hat ihr Wirkungsfeld somit mit der nachhaltigen und wirtschaftlichen Entsorgungslösung System-Alpenluft AG erweitert.

Christina Würthner hat langjährige Erfahrung im Aufbau, Restrukturieren und Ausbau von internationalen Geschäften und ist seit 2015 als CFO & Head of Group Strategy Teil des operativen Teams bei enersis. Das Unternehmen ist eine Big Data Plattform und unterstützt Firmen, Städte und Bürger dabei, die digitale Transformation – insbesondere die digitale Energiewende – zu meistern.

Über swisscleantech: Wir setzen uns dafür ein, dass sich umweltbewusstes Handeln für Schweizer Unternehmen lohnt. Dazu braucht es eine aktive Schweizer Klima- und Energiepolitik und engagierte Firmen. Als Wirtschaftsverband bringen wir branchenübergreifend Firmen zusammen, die für umweltverantwortliches Handeln einstehen. Wir teilen Wissen, fördern Innovation und setzen uns für effiziente politische Regeln ein. Dadurch leisten wir einen Beitrag an eine zukunftsfähige Schweiz und helfen unseren Firmen, Marktchancen zu entwickeln.